Un nouveau bureau à l'association Telenn



Les membres du bureau de Telenn, autour de leur président Bertrand Jouannet (4^e à partir de la gauche).

Ouest-France

Telenn est une fédération regroupant 28 associations autour de la culture bretonne dans le pays de Saint-Brieuc. La danse, le chant, les cours de langues bretonne et gallèse pour adultes, l'enseignement bilingue, la musique et le sport sont représentés par les diverses associations.

Après l'assemblée générale début janvier, un nouveau bureau s'est constitué, samedi, autour du président, Bertrand Jouannet. Les autres membres du bureau sont : Louis Le Bret, vice-président ; Jean Menguy, secrétaire ; Marc Le Bouteillec, secrétaire-adjoint ; Marie-Noëlle Morin, trésorière ; Jean-Charles Roué, trésorier adjoint. Trois autres membres le complètent : Aourel Danjou, Tudwal Girard et Annie Milin.

Dès le lundi 7, une exposition photo, signée Daniel Le Bouëdec, se déroulera sur les quais du Légué, intitulée : *Côté Argoat... en Côtes-d'Armor*.

1 sur 1 04/02/2022, 12:12